

# Familiäre Stimmung im Pfarrsaal

## Ausverkauftes Haus in Vogelsang

**VOGELSANG.** Die Parkplätze rund um den Pfarrsaal St. Konrad waren alle besetzt und der Saal selbst komplett ausverkauft. „Zunächst verlief der Kartenverkauf etwas zäh, doch dann waren wir so rasch ausverkauft, dass wir sogar überlegt haben, ob wir anbauen können“, freute sich Werner Müllers, der Literat der KKG „Mer han uns jefunge“.

Den Auftakt machte das Musikcorps der Husaren Grün-

Gelb, und danach brachte die Tanzgruppe Original Kölsche Domputzer ordentlich Stimmung in den Saal. Moderate Preise, kein Weinzwang und gute Bands – mit diesem Konzept konnte die 22. Kostümsitzung des Vereins nur noch zum Erfolg werden.

„Wir gehen wirklich lieber hier auf die Sitzung als in der Innenstadt. Die Stimmung hier ist immer bombig“, freute sich Daniela Pfeiffer, die mit ihrem



Das Musikcorps der Husaren Grün-Gelb blies zum Marsch.

Mann gekommen war. In der Musikgruppe „Alpenkölsch“ feierte einer der Musiker seine Silberne Hochzeit, ein weiterer Geburtstag in der Gruppe der Gäste wurde ebenfalls gebührend gefeiert. Viele jecke Kostüme und hübsch geschminkte Gesichter machten die Stimmung im Saal aus.

Der gut gelaunte Präsident Enno Berg führte wie immer durch die Sitzung. Seit 23 Jahren ist das Gründungsmitglied

Berg bereits als Präsident tätig. Den etwas ungewöhnlichen Namen hatte sich die Familiengesellschaft bereits bei der Gründung 1976 gegeben. Damals saßen elf Freunde zusammen und beschlossen die Vereinsgründung aus dem klaren Gefühl heraus: Hier haben sich die richtigen gefunden. Und diese Stimmung prägte auch die Kostümsitzung im Pfarrsaal – mit Familie und Freunden. (jtb)

Kölnische Rundschau 30.01.14